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      Annotation

    
        
          Цель работы: проанализировать подходы к организации логистических процессов на предприятиях Европы в контексте разворачивающейся 4-й промышленной революции. Задачи работы: 1.Рассмотреть сущность логистики, как направления деятельности. 2.Изучить понятие «4-я промышленная революция»; 3.Проанализировать зарубежный опыт формирования логистических систем. 4.Определить факторы 4-й промышленной революции на предприятиях Европы. Работа выполнена на базе нескольких предприятий Европы в контексте разворачивающейся 4-й промышленной революции. Методы: анализ, дедукция, сбор и обработка данных моделирование бизнес-процессов, SWOT-анализ, сбор и обработка данных. Основные результаты работы: рассмотрена логистика, как направление деятельности; изучено понятие «4-й промышленной революции»; проанализирован опыт зарубежных предприятий; определены факторы возникновения «4-й промышленной революции на предприятиях Европы»; Практическая значимость работы: цифровизация оказывает сильнейшее влияние на все сферы предприятия, в том числе и логистические, и это напрямую отражается на их деятельности.  Задачи ВКР решены, цель достигнута, определена область применения результатов.
        

        
          Purpose of the work: to analyze approaches to the organization of logistics processes at European enterprises in the context of the unfolding 4th industrial revolution. Work tasks: 1. Consider the essence of logistics as a direction of activity. 2. To study the concept of "4th industrial revolution"; 3. Analyze foreign experience in the formation of logistics systems. 4. Determine the factors of the 4th industrial revolution at the enterprises of Europe. The work was carried out on the basis of several European enterprises in the context of the unfolding 4th industrial revolution. Methods: analysis, deduction, data collection and processing, business process modeling, SWOT analysis, data collection and processing. The main results of the work: -considered logistics as a direction of activity; -the concept of "4th industrial revolution" has been studied; -analyzed the experience of foreign enterprises; -determined the factors of the emergence of the "4th industrial revolution at the enterprises of Europe"; Practical significance of the work: digitalization has a strong impact on all areas of the enterprise, including logistics, and this directly affects their activities. The tasks of the WRC have been solved, the goal has been achieved, the scope of the results has been determined.
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